

Wanquetin

Sentier des Plantis

Depuis près de cinq siècles, deux religions cohabitent dans la commune : le catholicisme et le protestantisme. Le temple et l'église sont situés au cœur du village.

L'église Saint-Martin, dont la partie la plus importante date de 1821, abrite une cloche de 1633, prénommée Denise-Anne et qui est enregistrée à l'inventaire des monuments historiques.

Le temple protestant, construit de 1822 à 1828, est situé rue du Wetz. En 1850, les protestants représentent un tiers de la population à Wanquetin soit la plus importante du département. Il fut détruit par une bombe allemande puis reconstruit en 1923 par l'architecte Jean Lacoste. Il est classé depuis peu au répertoire des monuments historiques, notamment pour ses boiseries intérieures.

En se promenant dans les rues du village, vous observerez de nombreuses fermes en pierre blanche, de grandes portes cochères et des granges en torchis, vestiges d'un temps où une grande partie des habitants vivait du travail de la terre.



Randonneurs, merci de...

- Rester sur les chemins et sentiers balisés,
- Respecter les clôtures,
- Faire attention aux cultures et aux animaux,
- Tenir compte des consignes des chasseurs pendant les périodes de chasses traditionnelles,
- Ne pas faire de feu et ne pas fumer dans les bois ou à proximité des lisières et des broussailles,
- Ne pas jeter de débris,
- Se montrer silencieux et discret, observer la faune, la flore sans toucher,
- Respecter les équipements d'accueil, de signalisation et de balisage,
- Signaler au plus tôt toute difficulté rencontrée sur le parcours.



au départ de Wanquetin

11,5 km
3h00



CAMPAGNES
DE L'ARTOIS



Office de tourisme des Campagnes de l'Artois

1050 av. F. Mitterrand - 62810 Avesnes-le-Comte
03 21 220 200 - tourisme@campagnesartois.fr

<http://tourisme.campagnesartois.fr>

